

Weiler Zeitung

Älteste Tageszeitung für Stadt und Landkreis Lörrach



die Oberbadische

E 6203

1. Jahrgang · Nummer 287

Freitag, 12. Dezember 2014

Weil am Rhein



Seit gestern Skulptur im Schlaufenkreisel bei der Tram 8-Endstation

Am Donnerstagmorgen in aller Früh wurde eine Skulptur auf dem Schlaufenkreisel aufgestellt – noch rechtzeitig zum Eröffnungsfest der Tramlinie 8. Die Skulptur stammt von der

in Riehen lebenden Künstlerin Maritta Winter. Einen Namen hat das Kunstwerk noch nicht. Die Künstlerin will, wie sie sagt, das Werk zunächst einmal auf die Menschen wirken lassen.

Maritta Winter ist sehr zufrieden mit dem Ergebnis ihrer Arbeit. Sie hat noch letzte Farb Anpassungen gemacht, damit die Skulptur an diesem innenstadtnahen Standort gut in das

Gesamtbild passt. „Ich hoffe, dass die Passanten und Stadtbewohner viel Freude an der Skulptur haben werden“, sagte gestern die Riehener Künstlerin.

Foto: zVg